
AM Kleinekathöfer betr. Schillerstraße in Bornheim, vorübergehend angeordnete 
Verkehrszeichen sind abgeklebt 
1. Wir das Provisorium noch ausgewertet und die Anordnung dauerhaft getroffen 

oder bleibt alles wie es vor der Probephase war? 
 
Antwort: 
Die Situation in der Schillerstraße wird immer von einer Seite aus unbefriedigend bleiben. In 
Kürze wird die Probephase ausgewertet. Sobald die endgültige Entscheidung getroffen wird, 
wird diese dem Ausschuss bekannt gegeben. 
2. Kommt die Entscheidung nochmals in den Ausschuss oder wird diese nur in der 

Behörde getroffen? 
Antwort: 
Insgesamt ist es eine verkehrsbehördliche Entscheidung. Bedenken und Anregungen im Zuge 
des Probeablaufs werden aufgenommen und mit in die Gesamtabwägung eingebracht. 
 
AM Velten betr. Standhöhe Bahnsteige Linie 16 
Möchte die Stadt eine Kopie des Schreibens an die HGK, welches die Ortsvorsteher 
diesbezüglich verfasst haben? 
Antwort: 
Ja. 
 
AM Keils betr. Bebauungsplan De 04, Einwohnerversammlung August 2015 
Wie ist die Zeitschiene und wird die neue Planung dem Ausschuss vorgestellt? 
Antwort: 
Das Bauleitverfahren mit der etwas größeren Gebietskulisse geht weiter. Die Anregungen aus 
der Einwohnerversammlung wurden in die Planung mit aufgenommen. Es gibt einen neuen 
Entwurf, der nach den Sommerferien (September/Oktober) dem Ausschuss vorgestellt werden 
soll. 
 
AM Stadler betr. Fertigstellung der  L 183 n und der Königstraße als Einbahnstraße 
Sind nach der Fertigstellung nochmals Zählungen auf der Königstraße und Bonner Straße 
durchgeführt worden? Wenn nein, wann sollen diese erfolgen? 
Antwort: 
Bisher gibt es keine verbindlichen Zählungen des Landesbetriebes. 
Es wurde eine Anfrage an ein Verkehrsplanungsbüro vorgenommen hier eine Zählung 
durchzuführen, um den aktuellen Stand festzustellen. Spätestens nach den Sommerferien soll 
die Zählung erfolgen. 
 
AM Kleinekathöfer 
Wird auch der Kreuzungspunkt Bonner Straße/Siegesstraße mitgezählt? 
Antwort: 
Ja. 
 
AM Hanft 
Kann davon ausgegangen werden, dass zur großen Anfrage der SPD-Fraktion zur 
Instandsetzung und Sanierung von Straßen in der nächsten Sitzung am 29.06.2016 eine 
Vorlage vorgelegt wird? 
Antwort: 
Die Vorlage kann die Verwaltung dann einbringen, wenn der Bürgermeister eine einheitliche 
Verwaltungsmeinung herbeigeführt hat.  


